
 

 

 

 

日時：平成 30年 3月 5日（月）8：00～8：50                  

場所：名寄庁舎 4階大会議室      

１ 開 会 

 

２ 市長あいさつ 

・暖気で雪による事故が発生している、自己管理含め市民への注意喚起、施設や現場の安全管理を

お願いする。 

・冬季平昌オリンピックでは名寄の施設を利用している選手の活躍も見られ嬉しく感じた。今後も

冬季スポーツを支える地域として進化していきたい。 

・３月１６日から３月１９日の期間でＪＯＣ2018（全日本ジュニアスキー選手権大会兼全日本小・

中学生選抜スキー大会）の開催にあたり、昨年同様、地域全体で盛り上げていきたい。関係する

皆さまのご協力をお願いする。 

・３月定例会、予算審査特別委員会については、政策に対する明確な根拠及び数字的裏付けを持っ

て議論し、政策を前に進められるような議会となるよう準備をお願いする。 

・２月１６日から確定申告も始まっており、年度末に向けて来庁者が増える時期となる。引き続き

丁寧な対応をお願いする。 

 

３ 市長・副市長の動静  

教育委員会関係行事予定  

・市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。 

 

４ 協議事項・報告事項 

（１）市政への要望  

・市政への要望について、担当部局より報告がありました。 

№ 
受付 

番号 
件   名 

受  付 

年月日 
要望者 担当部署 

1 21 
学童保育料統一化に向けての補助
金及び施設整備に係る補助金に関
する要望書  

H30.2.13 
一般社団法人どろんこはうす 
代表理事 

教育部 
児童センター 

2 22 
名寄市への閉校に関わる「第 1次
要請」 

H30.2.7 
名寄市立風連下多寄小学校 
閉校準備委員長、ＰＴＡ会長他 

教育部 
学校教育課 

 

（２）パブリック・コメント対象案件の実施状況について  

・パブリック・コメントの実施状況について、報告がありました。 

№ 案件名 公表開始日（予定日） 
意見提出者 

件数・項目 
担当部署 

1 第３次名寄市食育推進計画（素案） 平成 30年 3月 8日から 
0人 

0件・0項目 
経済部 
農務課 

 



 

（３）パブリック・コメント対象案件・適用除外案件の判断について 

・パブリック・コメント実施の判断について案件の説明がありました。 

№ 案件名 担当部署 最終結果 

1 
第２期名寄市保健事業実施計画（データヘルス計

画）（素案） 
市民部市民課 対象案件 ・ 適用除外 

 

（４）平成２９年第２回定例会における検討事項の処理顛末について【追加分】 

  ・検討事項の処理顛末について、担当部局より報告がありました。 

№ 件   名 担当部 

1 

○スポーツ施設老朽への対応について  

・スポーツセンターのトイレ改修については、肉付け予算に盛り込めるよう進めている。 

・Ｂ＆Ｇプールのトイレ洋式化については、他の施設と優先順位を調整し、引き続き検討する。 

教育部 

 

（５）第３次名寄市食育推進計画について【経済部】 

  ・計画の決定について、担当部局より報告がありました。 

５ 連絡事項・その他 

（１）平成３０年度行政評価について【参事監（企画担当）】 

  ・評価調書及び内容について説明がありました。 

（２）総合計画（中期）策定について【参事監（企画担当）】 

  ・作業内容について説明がありました。 

（３）都市計画マスタープラン・立地適正化計画基礎資料の為の調査について（依頼）【建設水道部】 

  ・調査について依頼がありました。 

（４）その他 

第１回わくわく地方生活実現会議における主なご意見について【参事監（企画担当）】 

・会議の紹介及び情報提供がありました。 

市内燃料店団体による「未来（あした）の森」植樹会と連携し開催可能な行事等の情報提供につ

いて（依頼）【経済部】 

・内容について説明がありました。 

平成３０年度予算案の査定を終えて【総務部】 

・内容の確認について依頼がありました。 

ＪＯＣ2018（全日本ジュニアスキー選手権大会兼全日本小・中学生選抜スキー大会）の開催につ

いて【教育部】 

・大会運営及び応援について協力依頼がありました。 

大学評価ワークショップについて【市立大学】 

・実施終了について報告がありました。 

 

 

 

 



 

６ 閉 会 

〈加藤市長から〉 

・３月４日に開催された名寄ピヤシリ歩くスキーフェスに参加した、このイベントは昨年度で終了した

名寄ピヤシリ歩くスキー大会の思いを引き継いで市民が実行委員会を立ち上げて開催されたもので

あり、市民の心意気に感謝し、嬉しく思った。 

・各種イベントの開催にあたっては、庁内の連携や情報発信の方法を再度見直す必要があると考える。

また、関係人口増のためにも、市民一人ひとりが自分のまちに誇りを持ち、地域のイベントに積極的

に参画するよう促すことが重要である。 

・３月定例会、予算審査特別委員会への準備をお願いする。 


